

Claman "justicia" por joven de Ancud



POR LAS CALLES CÉNTRICAS MARCHARON AYER FAMILIAS Y AMIGOS DE LA JOVEN.

Soledad Pichaud, de 22 años, falleció en el sector de Arena Gruesa. Familia cree en intervención de terceros.

Carolina Larenas Faúndez
carolina.larenas@laestrellachiloe.cl

“No estamos todas, falta la Soledad” y “queremos justicia” fueron algunos de los gritos que acompañaron ayer a cerca de un centenar de personas que se sumó a la marcha convocada por la familia de Soledad Sabka Yana Pichaud Barrientos (22) quien falleció el 3 de noviembre pasado en el sector de Arena Gruesa, en la ciudad de Ancud.

Si bien las circunstancias del deceso de la chilota están siendo investigadas, los parientes de la joven creen que habría terceras personas involucradas en su fallecimiento; específicamente, apuntan a quien era su pareja.

Desde la población Ramón Freire, específicamente la calle Cabo Vergara, salió el grupo de personas con carteles y globos para llamar la atención sobre este caso que quedó al descubierto la mañana del domingo 3 de noviembre, luego que unidades de emergencia recibieran un llamado por la caída de una personal al mar.

En el lugar se constituyeron organismos como la Armada, Carabineros y el Servicio de Atención Médica de Urgencia (SAMU) y pese a que se realizaron maniobras para intentar salvarle la vida, estas fueron infructuosas.

Por las calles de Ancud se desplazó la tarde de este lunes el grupo en una marcha que salió a eso de las 18 horas, para terminar el recorrido en el centro a eso de las 20 horas.

Lorenzo Cárdenas, tío de Soledad, señaló que “nosotros lo que buscamos es que realmente se haga justicia, ya que veo muy lento el tema de la Fiscalía, de Investigaciones; para mí les falta profesionalismo, tuve una conversación con el fiscal y encontré muy básico, muy poco lo que él me habló”.

TESTIMONIO

Además, el pariente afirmó que “cuando fuimos a testificar sentimos una cierta inclinación y eso a mí no me parece correcto, esto se lo hice saber al fiscal. Casi toda la investigación está en reserva porque se supone que la PDI todavía está en investigación, pero hay muchas cosas que dan a entender que hubo participación de terceros”.

Uno de los aspectos que, a juicio de la familia, daría cuenta de participación de terceros es que a la hora en que supuestamente la joven cayó al mar, la zona del mirador se encontraba seca.

“O sea, si saltó de ahí abajo no se la podría haber llevado el mar porque estaba seco y ella no murió por la caída, ella murió por sumersión. La última persona que estuvo con ella fue el pololo,

por eso cae la sospecha en él porque él no prestó auxilio, no prestó cooperación; cuando se necesitaba saber dónde ella se encontraba no quiso dar respuesta, no sabíamos dónde buscarla”, relató.

La madre de Paola, Marisol Barrientos, indicó a Radio Energía al inicio de la marcha que las dudas sobre la posible intervención de terceros surgen porque su hija tenía una relación “tóxica” con su pareja.

“Queremos aclarar qué paso ese día porque realmente era algo que no entendí, porque recibí una llamada y me dijeron que ella había caído al mar y el celular estaba en un lado, había un zapato en otro lado y su cuerpecito estaba justo al frente de Arena Gruesa sin vida”, mencionó la vecina.

Sumó que “quiero aclarar lo que pasó, ya que salió con el pololo y la llevó a ese lugar, yo no entiendo por qué la llevó a ese lugar y ocurrió eso, y quiero justicia para mi hija”.

Uno de los pasos que dará la familia para encontrar respuestas a sus dudas sobre el fallecimiento de Soledad es buscar un abogado particular para ser mejor asesorados en el caso.

Como parte de la investigación, se estaba a la espera de un informe del Instituto de Criminología de Santiago con la finalidad de esclarecer lo ocurrido. ☺